

みんなで浸り込んで～楓の日が行われました～

9月7日（水）に「第2回楓の日」が行われました。新型コロナウイルス感染症の感染状況や天候不順により活動を見合わせた学年もありましたが、実施された学年の様子をお伝えします。



CS 委員の鷹野先生による
読み聞かせ
学校探検も行いました（1年）



手作りのお祭りに向けて手作り
御神輿を作りました（2年）



運動会表現にもつながるダン
スをプロダンサーの内藤先生
に教わりました（3年）



岩村田をもっと知るために
地域の調査に出かけました
（6年）



岩村田小を紹介する動画を
クロームブックで作成して
います（6年）



調査した内容を友だちと
協力してまとめていきま
す（6年）

楓の日は「生活科・総合的な学習の時間」に浸り込む1日です。活動の様子を見ていると、先生たちも一緒になって楽しんでいました。そこに「先生」と「児童」の垣根はなく、一緒に楽しみ追究できるよさがあると感じます。また、丸1日の時間が保証がされているので、子どもたちは自分のやりたいことに浸り込むことができ、担任がいなくても思う存分追究する姿が見られました。子どもたちがもっている「探究的な力」をさらに育てる1日となりました。

「ひとりにになれる」～避難訓練が行われました～



本校教育目標「ひとりにになれる ひとつになれる」を背に避難訓練に臨む

9月1日（木）に避難訓練が行われました。今回は、地震による火災を想定して行いました。どの学年も「お（さない）は（しらない）し（ゃべらない）も（どらない）」を意識して避難することができました。

校長先生からは「ひとりで考え、判断し、行動する」大切さについてお話をいただきました。災害は、必ずしも集団や家族といえる時に起こるとは限りません。指示に従うだけでなく、自ら考え、判断し、行動することを、日頃から意識することを大切にしていきたいと思えます。

ご家庭でも、災害が起こった時の家族の約束事について話題にしてみてください。

本物に触れる～オリンピック 塚原直貴さんが教えてくれたこと～

9月22日(木)に、150周年記念事業の一環として、北京オリンピック男子4×100mリレー銀メダリストの塚原直貴さんをお招きし「オリンピックふれあいかけて教室」が行われました。

運動会を前にし、早く走るためのコツを教えていただきましたが、それ以外にもたくさんの方の事を教えてくださいました。



開会式でのあいさつ
みんな わくわく！



早く走るコツを教わります



教わったことを生かして
走ります



片足で立てることが大事



塚原さんの走り！
(カメラで追いきれない！？)



みんなで記念撮影！

塚原さんが1回走るだけで、子どもたちの意欲がぐんぐん上がっていきました。世界のアスリートを相手に戦ってきた方にしかもっていない「本物」のオーラがそうさせたのだと思います。「夢をもつ大切さ」「夢に向かって努力する大切さ」など、塚原さんの一言ひとことにも、子どもたちの心を揺り動かすものがありました。運動会に向けての意欲も高まりました。

教室終了後、塚原さんから「子どもたちからパワーをもらった」というお話をお聞きました。岩村田小学校の子どもたちの素晴らしさにも触れていただけました。

今回の教室に際し、150周年実行委員会の皆様に大変ご尽力いただきました。ありがとうございました。

今後の主な予定

<10月>	<11月>	<12月>
5日(水) 計画休業(教育課程協議会)	1日(火)～2日(水)6年修学旅行	6日(火) 支部子ども会
7日(金) 計画休業(職員研修日)	4日(金) 6年計画休業	8日(木) 個別懇談会(～14日)
13日(木) 就学時健康診断	5日(土) 交歓演奏会	16日(金) 1年スケート教室
14日(金) 運動会前日準備	7日(月) なかよし楓月間(～25日)	19日(月) 小中連絡会
15日(土) 校庭運動会	8日(火) クラブ②	21日(水) 楓の日③ (150周年記念式典)
17日(月) 振替休日	9日(水) 音楽鑑賞会	21日(水) 学期末清掃(～27日)
26日(水) クラブ①	11日(金) 全校参観日(人権同和教育講演会)	27日(火) 2学期終業式
27日(木)・28日(金) 尿検査	17日(木) 学事職員会(職員研修会)	28日(木) 年末年始休業(～1/9)
	21日(月) 3年スケート教室	
	22日(火) 2年スケート教室	
	24日(木) 来入児発達検査	
	28日(月) 読書旬間(～12/9)	

文責：教頭 北村 和行